

Triathlet Jähn in Roth Zweiter

Göttingen. Der Göttinger Triathlet Julius Jähn von der Waspo 08 hat im deutschen Triathlon-Mekka Roth seinen vierten Podiumsplatz innerhalb von zwei Wochen errungen. In der Sprintdistanz der Altersklasse Jugend A (16 bis 17 Jahre) belegte er trotz starker Konkurrenz den zweiten Platz, gleichbedeutend mit dem 14. Rang in der Gesamtwertung. Insgesamt waren im fränkischen Roth auf verschiedenen Distanzen 1000 Teilnehmer an den Start gegangen.

Auf der Sprintwertung waren es 100 Teilnehmer, die bei regnerischen Bedingungen 750 Meter Schwimmen im Rothsee, 20 Kilometer Radfahren und 5 Kilometer Laufen absolvieren mussten. Jähn wechselte nach persönlicher Schwimm-Bestzeit von 11:32 Minuten auf die regennasse, kurvenreiche Radstrecke, die er mit einem Geschwindigkeitsmittel von 35 km/h bewältigte. Als Vierter seiner Altersklasse nach dem Radfahren überholte er mit einem guten zweiten Wechsel einen Jahrgangskonkurrenten, bevor er mit einer starken Laufleistung von 20:01 Minuten einen weiteren Platz gut machen konnte. Im Ziel musste sich Jähn mit einer Gesamtzeit von 1:09,54 Stunden nur dem bayerischen Jugendmeister im Duathlon und Kaderathleten Niklas Schuhmann geschlagen geben. *war*